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ATA Nº 11– Ano: Dois mil e dezoito 

 

------------Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, às quatorze horas, no Polo 

A da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o Conselho 

para a Qualidade e Avaliação (CQA). ----------------------------------------------------------------------------- 

-------------Foram convocados por email todos os membros deste Conselho. --------------------------

-------------Presentes: Docentes: Manuela Frederico, Ana Paula Camarneiro, Elisabete Fonseca e 

Isabel Margarida Mendes; representante dos não docentes: Mário Santos. --------------------------- 

-------------Ordem de trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------

-------------Ponto um: III Congresso da Qualidade e aplicação de questionário -------------------------

-------------Ponto dois: Avaliação Interna e Auditorias;--------------------------------------------------------

-------------Ponto três: Guia de Boas Práticas --------------------------------------------------------------------

-------------Ponto quatro: Questionário sobre a Mobilidade -------------------------------------------------

-------------Ponto cinco: Revisão de Questionários -------------------------------------------------------------

-------------Ponto seis: Proteção de dados ------------------------------------------------------------------------

-------------Ponto sete: Eco-ESEnfC ---------------------------------------------------------------------------------

-------------Ponto oito: Guia do estudante------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos------------------------------------------

-------------A Presidente do CQA transmitiu à equipa que se iria proceder à aplicação do 

questionário de opinião sobre o congresso, e pediu sugestões. ------------------------------------------ 

-------------Foi referido o referencial doze e as propostas do plano de Verificações/Auditorias 

bem como sobre as acções desenvolvidas e sobre uma melhor articulação que devia existir. ----  

-------------Falou-se sobre o relatório de avaliação interna da A3ES, e da dificuldade de 

realização de auditorias. Foi sugerido estas fazerem parte do relatório de atividades e de se 

fazerem auditorias de verificação. --------------------------------------------------------------------------------  

-------------Foi debatida a questão da monitorização da situação de docentes e não docentes 

com filhos na Escola e que lecionam ou contactam com provas. ----------------------------------------- 

 ------------Sobre a revisão do manual de procedimentos da Escola, a equipa decidiu que se 

devem ouvir também os investigadores bem como os projectos de extensão à comunidade 

devem ser questionados. --------------------------------------------------------------------------------------------

-------------Sobre o EcoESEnfC, foi sugerido fazer o relatório síntese sem ser em formato de 

papel.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------------Falou-se sobre a atualização do Guia de Boas Práticas e do trabalho já feito. ------------ 

-------------Foi informado  que o questionário sobre a mobilidade já avançou para o 

coordenador para ser aprovado/revisto e que se aguarda a resposta.-----------------------------------

-------------Relativamente à revisão dos questionários para a qual foram auscultados alunos e 

professores, mas devido ao reduzido número de sugestões não foi possível proceder à sua 

revisão, no entanto, toda a equipa decidiu que estes dados devem constar do plano de 

atividades.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------Foi sugerido que aquando da integração dos estudantes, devia ser prestada 

informação aos alunos sobre o guia do estudante e questionar também os docentes aquando 

da integração.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------Sobre a proteção de dados e da b-on foi referida a necessidade restringir o acesso a 

alguns dados e foi informado da existência de um responsável para a proteção de dados. ------  
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-------------Foi alertado para o gasto excessivo de papel e do trabalho do CQA desenvolvido 

nesse propósito.  

-------------Foi sugerido que se deve esclarecer melhor no guia de acolhimento de estudantes 

onde deve constar a política da qualidade pois ainda não está bem explicito foi decidido enviar 

um email para o Conselho Pedagógico sobre o guia do estudante. --------------------------------------

----Às dezassete horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da 

qual se produziu a presente síntese. ----------------------------------------------------------------------------- 

 


